### Fernes nähergebracht:

# Kolumbien

## Land der Farben und Klänge

Eine kommentierte Bilderreise durch landschaftliche und kulturelle Höhepunkte des Landes.

# Samstag, 21. April 2018

ab 14.00 Uhr im Letzisaal, Rothenthurm

Das Interesse an Kolumbien ist gross, der Tourismus boomt. Doch den Referenten geht es darum, die unbekannten Facetten des Landes aufzuzeigen, fernab von politischen und gesellschaftlichen Klischees.

ab 14.00 Uhr Einlass

#### 14:30 bis ca. 15:30 Uhr

Kommentierte Bilderreise, anschliessend Raum für Fragen Referenten: Angela M. Schmidt und Yeison Jiménez, Rothenthurm



16:00 bis 16.30 Uhr Musikalische Reise, Teil I

17.00 bis 17:30 Uhr Musikalische Reise, Teil II

Der am Konservatorium ausgebildete Musiker D'Alejandro Bonilla interpretiert auf seiner Gitarre typisch kolumbianische Melodien.

Kolumbianische Rhythmen zum Mittanzen: Vallenato, Cumbia, Salsa & Co.

Ein Nachmittag für die ganze Familie.

Eintritt frei, Kollekte. Verkauf von Speisen & Getränken.

Eine Veranstaltung des Kulturvereins Rothenthurm im Rahmen des Schwyzer Kulturwochenende.

Gitarrenmelodien live von D'Alejandro Bonilla



Kolumbianische Snacks

ausserdem:

